



*Noch keine 50 plus, aber auf der Jagd nach Stempeln für das Gewinnspiel, waren diese vier Mädchen am Stand der PC-Hilfe. „Die kurzen Gespräche waren meist sehr unterhaltsam“, verrät der Vorsitzende Claus Dieter Knöchel. privat-foto*



*Die Mitglieder der PC-Hilfe 50+ hatten ihren Stand in der Wagenhalle aufgebaut und informierten über ihr Angebot, dabei kam man gerne auch mal ins fachsimpeln. km-foto*

### **Zwei Eindrücke vom Vereinsauftritt auf dem 1. Tag der Vereine in Griesheim am 8. Mai 2023**

Auf dem eingereichten eigenen Foto links sind tatsächlich vier Mädchen zu sehen. Und der zitierte Satz stammt vom stellvertretenden Vorsitzenden.

Quelle: Griesheimer Anzeiger, Nr. 38, 13.05.2023, S. 6 + 9